

## Presseinformation

29. August 2019

### **Schneller nach Guyana – Neue Umsteigeverbindung via Surinam – TGA kooperiert mit KLM – Gute Anschlussverbindungen ex Deutschland, Schweiz und Österreich**

Mettmann – Das wachsende Interesse europäischer Urlauber am Naturparadies Guyana findet auf Seiten der Airlines zusehends Beachtung. Nach der Kooperation von Condor und Liat und der daraus resultierenden Abstimmung von Anschlussverbindungen in Richtung Guyana haben nun auch die niederländische KLM und Trans Guyana Airways (TGA) eine entsprechende Zusammenarbeit beschlossen.

So wird die 1956 gegründete TGA ab dem 1. September zweimal wöchentlich (sonntags und montags) vom Johan Adolf Pengel-Flughafen in Surinam (PBM) aus Gäste des aus Amsterdam kommenden KLM-Fluges zeitnah, schnell (Flugzeit ca. 1 Stunde) und direkt nach Guyana bringen.

Nach Landung des KLM-Jumbos um 15:25 Uhr geht es bereits um 17:55 Uhr an Bord einer Beech 1900D weiter zum in Guyanas Hauptstadt Georgetown gelegenen Eugene F. Correia International Airport (OGL).

In umgekehrter Richtung starten die TGA-Maschinen um 14 Uhr und erreichen Surinam um 16:00 Uhr (+ 1 Stunde Zeitunterschied). Um 19:10 Uhr fliegen die Passagiere dann mit KLM zurück nach Amsterdam, wo sie am nächsten Morgen um 7:50 Uhr landen. Damit ist diese neue Verbindung der derzeit schnellste Weg von Europa nach Guyana.

Da Durchgangstarife bislang nicht dargestellt werden, müssen die Teilstrecken zurzeit noch einzeln gebucht werden. Das Gepäck wird allerdings bis zum Zielflughafen durchgecheckt. Auch warten in Surinam keine Einreise- bzw. Zollformalitäten, da die Passagiere innerhalb des Transitbereiches abgefertigt werden.

KLM bietet Zubringerdienste von vielen deutschen Flughäfen sowie ab Zürich und Wien nach Amsterdam.



Weitere Informationen:

Guyana Tourism Authority  
Schwarzbachstraße 32  
40822 Mettmann  
Tel. +49 (0) 2104-286672  
guyana@fastforward-marketing.de  
[www.guyanatourism.com](http://www.guyanatourism.com)  
Facebook: @EntdeckeGuyana

Ansprechpartner für Redaktionen:  
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780  
E-Mail: [info@inexcom.de](mailto:info@inexcom.de); [www.inexcom.de](http://www.inexcom.de)

\*\*\*\*\*

## Über Guyana

Guyana liegt im Norden Südamerikas am Atlantik, eingerahmt von Venezuela, Suriname und Brasilien. Das englischsprachige Land ist im Küstenbereich kulturell stark von der Karibik geprägt, während man sich im Landesinneren eher in Richtung Amazonasgebiet orientiert.

Besuchern garantiert Guyana außergewöhnliche Erlebnisse. Ob im 183.000 km<sup>2</sup> umfassenden tropischen Regenwald mit seiner unübertroffenen Pflanzen- und Tierwelt oder mit den Kaieteur Falls, einem der weltweit mächtigsten Wasserfälle. Dabei spielen die touristischen Angebote der lokalen Gemeinden eine wichtige Rolle. Lohnende Ziele sind auch die historischen Spots in der Hauptstadt Georgetown sowie die endlosen Savannen in der Mitte und im Süden des Landes.

Bei den diesjährigen Sustainable Top 100 Destination Awards der Green Destinations Foundation landete das südamerikanische Land in der Kategorie Best of Ecotourism auf dem ersten Rang. Die Green Destinations Foundation ist eine gemeinnützige Stiftung, die sich für nachhaltigen Tourismus stark macht. Sie hat ein Bewertungs- und Berichtssystem entwickelt, das Tourismuspolitik, Tourismus-Management sowie die Nachhaltigkeitsleistung touristisch relevanter Themen bewertet.

Guyana Tourism Authority – Repräsentanz für Deutschland c/o fastforward marketing  
Schwarzbachstraße 32 – 40822 Mettmann  
Tel. +49 (0) 2104-286672 – Fax +49 (0) 2104-91 26 73  
[guyana@fastforward-marketing.de](mailto:guyana@fastforward-marketing.de)  
[www.guyanatourism.com](http://www.guyanatourism.com)  
Geschäftsführerin: Gabi Romberg